
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1574/2017  
 
 
Requer informações referentes a melhorias 
na iluminação da Praça “Fim do Rolê” 
localizada na Rua Tupis no Jd. São 
Francisco. (A) 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

CONSIDERANDO, que em 23 de Outubro de 2017 fizemos a Indicação nº 
8175 solicitando essa providência, 

 

CONSIDERANDO, o relato da munícipe abaixo: 
 

“Venho através desta solicitar ao nosso Prefeito Denis Andia e ao Sr Vereador Joi Fornasari II a melhoria 

na Praça chamada Fim do rolê, localizada no bairro Boa Vista da rua Tupis. Hoje a mesma encontra-se 

com a iluminação precária deixando o espaço escuro e perigoso. Sou moradora deste bairro e todos os 

dias faço a travessia por esta praça ao final de minha jornada de trabalho, nos horários entre 18:30hs e 

19hs. Infelizmente já fui abordada duas vezes por indivíduos estranhos e por sorte não houve maiores 

consequências, mas venho pedir humildemente que atendam a minha solicitação em melhorar a 

iluminação do local. Esta é uma praça bem localizada e bonita por ficar no alto do bairro Jardim São 

Francisco e Boa Vista e é lamentável deixá-la assim tão escura. Logo chegará o verão e meus vizinhos 

assim como eu adoraríamos ver as crianças brincarem nesta praça a noite sem ficarmos apreensivos. 

Senhor Prefeito nos ajude a termos uma praça mais segura para as nossas pequenas crianças. Obrigado!” 

 

CONSIDERANDO, que o problema persiste e está causando muitos 
transtornos e insegurança. 

 

                     CONSIDERANDO, que esse Vereador chegou a falar pessoalmente com o 
Secretario de Obras do qual afirmou que estaria dando prioridade a esse serviço. 

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  

 
01 - Existe algum Projeto pronto para a referida melhoria? 
 
02 - Caso positivo, qual o prazo de inicio e termino?  

 
03 - Caso negativo mediante a necessidade existe a possibilidade de fazer e 

por em pratica com o máximo de urgência? 
 

                            04 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de Novembro de 2017. 

  

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  

https://www.facebook.com/joi.fornasari.1?fref=mentions

